
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll  der  GF-Sitzung vom 30.05.2016

Anwesende: Robert Georges (GF Finanzen), Jan-Malte Jacobsen (GF Hochschulpolitik), Claudia 
Meißner (GF Soziales), 
Gäste: Marius Walther, David  Färber, Matthias Lüt h,Robert Hoppermann, Martin Keßler
Protokoll: Claudia Meißner
Beginn: 15:30 Uhr
Ende: 16:05 Uhr

Tagesordnungspunkte/Themen Verantwortlich

1. Own-Cloud Kalender für FSRä
Die FSRä wollen seit  einiger Zeit schon einen gemeinsamen Kalender, 
um zum Beispiel Veranstaltungstermine abzusprechen  und 
synchronisieren. Man könnte so auch Termine der FSRä auf die StuRa 
Homepage stellen. Im Moment geht es um die Vermeidung von 
Terminkollisionen. Die Technik dafür ist vorhanden, es müssen nur die
Accounts angelegt werden. Es kostet nichts. Es gab die Frage, ob es 
nicht auch sinnvoll wäre HSGs zugriff zu geben, da auch diese Termine
haben könnten, die abzustimmen wären.
Marius wünscht sich eine schnelle Umsetzung, damit schon dieses 
Semester die Sommertermine abgesprochen werden.
Ohne Gegenrede angenommen. 

2. Gremiensemester für Flüchtlingshelfer
Die GF erreichte heute eine Mail, in der gefragt wurde, ob es möglich 
wäre den Flüchtlingshelfern Gremiensemester an zu erkennen. Da die 
Flüchtlingshelfer keine gewählten Positionen einnehmen, geht dies 
leider nicht.
Robert antwortet auf die Mail.

3. Bänderkiste
Es erreichte uns eine Mail, ob eine Kiste mit Armbändern der Verein 
„mit offenen Armen“ im StuRa aufgestellt werden kann. Die Verein 
verteilt gegen Spenden Bänder. Die Einnahmen werden dann an 
unterschiedliche Projekte gespendet, die sich in der Hilfsarbeit für 
Geflüchtete einsetzen. Informationen unter: www.mit-offenen-
armen.de
Die GF sieht keine Probleme so eine Kiste mit einer Spendenbox in der
Barack aufzustellen. 
Ohne Gegenrede angenommen.
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4. Chemikerball – Nutzung der HSZ-Wiese
Die Chemiker haben für den 29.06. die HSZ-Wiese für eine 
Veranstaltung beantragt. Das zuständige Dezernat möchte nun 
wissen, ob es von unserer Seite Probleme damit gibt. Dies ist nicht der
Fall.
Malte schreibt dem Dezernat.

5. Wohnzimmer
Die Wohnzimmer-Leute sind fast fertig mit einrichten. Daniel findet es
traurig, dass es im Moment sehr zusammen gewürfelt aussieht, da 
gerade neue Möbel für den StuRa angeschafft wurden, damit es in 
den Büros nicht mehr so aus sieht. Außerdem sollte es noch einmal 
ein Treffen geben, um die Nutzung ab zu sprechen (zum Beispiel 
Aufstellen der Eiswürfelmaschine). 
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